
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Reptilien sind eine Gruppe von .

Sie leben meistens auf dem Land.

Reptilien werden auch Kriechtiere genannt.

Zu den  gehören die Echsen,

Krokodile, Schlangen und Schildkröten.

Nur Meeresschildkröten und  leben im Meer.

Reptilien haben eine trockene Haut.

Das unterscheidet sie von den .

Reptilien haben auch keine Federn oder Haare.

Das unterscheidet sie von  und Säugetieren.

Außerdem atmen sie mit einer Lunge.

Sie sind also auch keine .

Die meisten Reptilien haben einen Schwanz und vier Beine.

Ab und zu streifen sie ihre alte  ab.

Dann bekommen sie eine neue.

Quellenangabe: Artikel: Reptilien (von Ziko van Dijk, Uwe Rohwedder, Jan Tietje u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Reptilien&amp;oldid=25579


